
自主防災組織連絡協議会   

会  長   石山  洋幸  

副会長   本間  長三郎  
   〃    山口  忠博  
幹  事    井上  清彦  

   〃   押切  定美  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岩谷沢  ☆鈴木信雄  市野々 〇山口忠博  関  谷  押切英明  

矢  越  ☆小野宏哉  高  橋  〇押切定美  中  刈  大貫  強  

押  切  森山  一  中  島  吉田清一  行  沢  〇石山洋幸  

上ノ宿  ☆押切正男  正厳１ 〇井上清彦  正厳２ 髙橋守悦  

正厳３ 加賀利一  丹生１ ☆加藤健一  丹生２ 〇本間長三郎  

丹生３ ☆加藤恒彦  安久戸  ☆菅野義秋  

岩谷沢  山口継一  矢  越  笹原正光  上ノ宿  阿部隆一  

丹生１ 加藤誠  丹生３ 加藤晃一  安久戸  堀江金藏  

 

◆区長会会長 石山 洋幸  ◆副会長 本間 長三郎  

各総会・役員紹介 

宮沢地区振興連絡協議会  

会  長  三浦  義一  
副会長  本間  長三郎  
〃    井上  慶子  
〃    山口  忠博  

 

 

（敬称略） 防犯協会宮沢支部  

支  部  長    吉田  清一  

副支部長    本間  長三郎  
〃      菅野  久一  

 

交通安全協会宮沢支部  

支  部  長   石山  洋幸  
副支部長   本間  長三郎  
〃     吉田  清一 

 

フラワーロード咲花草会  

会  長    吉田  清一  
副会長    菅藤  広一  
〃      井上  慶子  

 

令和  7 年 5 月 1 日  

発行：宮沢地区公民館  

電話・FAX22-0433 

 

 22-0433 

 

退任された区長の皆様、地域のためにご尽力を頂き誠にありがとうございました。  

〇印代表区長  ☆印新区長  

 （敬称略） 



場  所：宮沢小学校前県道  
（小学校進入口集合） 

持ち物：鍬・レイキ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

芭蕉の道フラワーロード 

マルチかけ作業＆定植作業のお願い！ 
 
 

日  時：５月２4 日（土）マルチかけ作業 
午前５時３０分～   約１時間位  

 

日  時：5 月３１（土） 定植作業 
午前５時３０分～  約１時間位  

 

宮沢地区安全祈願祭 

日頃から「思いやり運転」で交通安全に心がけましょう 

 ４月４日（金）早朝、野川食肉センター駐車場にて
春の交通安全県民運動出発式が行われました。当日
は冷たい雨が降りしきる中、尾花沢警察署をはじめ
尾花沢市･大石田町の交通安全推進協議会や交通
安全母の会など多くの皆さんが参加され「互いに守
る 思いやり」の交通安全を確認しました。 

この運動期間だけでなく、日頃から歩行者優先の
「思いやり運転」に努めましょう。 

国道３４７号交差点の看板移設が完了しました！ 

 
正厳から萱刈畑橋を上がって徳良湖につながる市道Ⅰ-16 号線と二藤袋から北郷へ走る

国道３４７号との交差点付近の看板が３月に移設され、二藤袋方面（西方）から来る車両の
見通しが良くなりました。この交差点は西側からの見通しが悪く不運な事故も起きていたこ
とから、昨年８月に宮沢地区区長会が市に対して交差点の安全対策を要望し、関係者のご
協力により移設が実現したものです。ありがとうございました。 
交差点の見通しは良くなりましたが、交差点では必ず一時停止し左右を確認するなど安

全運転に努めましょう。 

 

いよいよ行沢橋の更新事業がはじまります 

 永年の懸案でありました行沢橋の架替え事業が令和
７年度からいよいよ始まります。 
行沢橋は昭和４７年に架けられてから５３年が経過

し、主要部材の損傷が激しく早急な架け替えが必要と
なっていました。現段階における市建設課の説明では
令和１２年の開通を目指し、右のスケジュールで進める
ことになっています。 

 

R7：調査･詳細設計  

R8：用地買収  

R9：下部工  

R10：下部工  

R11：上部工製作  

R12：上部工架設･道路改良  

 

区長会と振興連絡協議会主催の宮沢地区安全祈願祭が、
4月９日（水）7時上ノ宿の御所神社で執り行われました。宮沢
地区の方々の健康や安全、児童・生徒の健やかな成長、地区

内での無事故、無火災を祈願しました。昨年から今年の春にか
けて地区内では軽度の交通事故や火災、さらにはグレーチン
グの盗難も発生しています。運転の際は時間にゆとりを持ち、
また日頃から火の取扱いにも注意しましょう。 



 

  
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域とともに歩んで３５周年・・・宮沢翁塾 

 

平成２年に地域おこしを目的として「翁塾」が発足してから３５周年を迎えました。この間、さ
わのはなの作付けや稲刈り、干支イルミネーションなど地区の子どもたちの育成、フラワーロー
ドなど地域の環境整備、翁山登山や古川みやざわとの交流事業への参加協力など地域の活性
化事業に関わっていただきました。 
４月５日（土）翁塾発足から３５年を祝う記念式典が１００名を超える関係者を迎えて尾花沢

営農センターで行われました。市の地域創生推進アドバイザー若林吾朗氏の「これからの地域
や集落のありかた」の記念講演の後、寺内野尻太鼓の演奏や宮沢小学校児童の５流派の花笠
踊りが披露されました。また、アマチュアフォークソンググループ影法師の演奏もあり賑やかな
祝賀会となりました。 
今後とも翁塾の皆さまのご協力をお願いするとともに、ますますのご活躍を祈念します。  

 

みんなの笑顔の花咲く「おきな茶屋」 
 

４月１７日(木)今年度の「おきな茶屋」がスタートし約４０人の参加者でにぎわいました。今
回はお花見ということで国道３４７号を通り宮城県との県境と玉野地区の寺町を巡りました。  
巡った後は、花笠の湯に場所を移して１月から４月生まれの方の誕生会として参加者全員

でハッピーバスデーの歌でお祝いし、参加者全員に山口齊さんが描いた桜の色紙がプレゼント
されました。その後は、いよいよお待ちかねのお団子を食べながらのおしゃべりタイム。 
残念ながら桜はまだ蕾でしたが、久々のおきな茶屋開催にみんなで集うとあって会場は参

加者の笑顔が満開となりました。 

 



 

 

 

 

行 事 予 定 

 

令和７年度さわやかあいさつ運動が始まります 
あいさつは人と人をつなぐ大切なことばです。 

さわやかあいさつ運動をとおして、地域の子どもたちを見守っていきましょう。 

 

・5 月 8 日（木）   ・6 月 13 日（金）  ・7 月 １日（火）      

・9 月 2 日（火）  ・10 月２２日（水）  ・11 月１8 日（火） 

・場 所 宮沢小学校   ・時 間 ７：４０～８：１０ 

 

 

 

 

 

翁山登山の中止について 

 

Ｒ６年度尾花沢市老人クラブ連合会  

輪投げ大会 

2 位  高橋  泰子さん  （丹生福寿会） 

7 位  片倉ゆり子さん （中島長寿クラブ） 
11 位  阿部  ヤスさん  （丹生福寿会） 
12 位  黒山  ヤエさん  （丹生福寿会） 
14 位  阿部  喜内さん （丹生福寿会） 

 

＜成績報告＞ 

おめでとうございます！ 

5 月  8 日（木）さわやかあいさつ運動  

5 月  8 日（木）地区老人クラブ総会  

5 月 14 日（水）ヨガ教室  

5 月 21 日（水）おきな茶屋  

5 月 24 日(土)芭蕉の道フラワーロードマルチかけ作業  

5 月 28 日（水）ヨガ教室  

5 月 31 日(土)芭蕉の道フラワーロード定植作業   

 

 

 

 

 

公民館だより 
カラー版  

も見てください。 

R7.4．1 現在     （前月比） 

男  性      739 人    （－10） 
女  性      725 人    （－12） 
合  計    1，464 人    （－22） 

世帯数     ５69 戸    （－1) 

 

 

事業問合せ・申込先：宮沢地区公民館   

電話・FAX 0237-22-0433 

３月２５日サルナートコンベンションホールで市老人クラブ連合会主催の輪投げ大会が行

われました。上位入賞された方の成績をお知らせします。  

昨年７月の豪雨災害によりハリマ橋付近で土砂崩れが発生しました。市で
は災害復旧に向け準備を進めていますが、工事完了までもうしばらく時間が
かかりそうですのでその都度状況を報告させていただきます。 
また、復旧工事完了後もハリマ林道の整備や登山道の刈払いなど安全対

策が必要なため、残念ではありますが、翁山安全祈願祭の神事のみ行うこと
とし今年の翁山登山は中止となりますのでお知らせします。  

 


